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Le Plateau déraille ?

La ligne 18 sur le Plateau de Saclay

Edito des maires du Plateau



Moderniser les RER existants, améliorer leur efficacité

Développer de nouveaux transports en commun qui facilitent

la mobilité interne dans chaque bassin de vie 

Pour traverser le Plateau de Saclay d’est en ouest :

Nous ne nous laissons pas abuser par le discours sur la

ligne 18, nous savons que la solution à nos problèmes de

déplacement passe par une combinaison de transports

adaptés à nos besoins. Un impératif  : convaincre les

décideurs de mettre en priorité ces améliorations et

nouvelles réalisations. Exprimons massivement notre

volonté de voir aboutir ces solutions concrètes.

Mieux se déplacer sur le Plateau,
c’est possible rapidement



Vrai ou Faux ?

1 - Notre environnement sacrifié

2 - L’équilibre du territoire en péril

Ils disent ... Nous disons.



Une nouvelle enquête injustifiée !

Petit recueil de perles

L’enquête publique se déroule du 10 juin au 10 juillet.
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